

せんだん

【あいさつ 読書 あせ】



学校だより第5号
令和5年10月13日
長島町立城川内小学校
発行責任者 下野 由美子

一生懸命は、カッコいい！！

校長 下野 由美子

今年の夏は、本当に暑かったです。最近朝晩は少しずつ秋を感じるようになり、道ばたや田んぼの畦には赤や黄色の彼岸花がいっぱい見られるようにはなりましたが、まだまだ日中は夏のような暑さです。



そんな中、児童達は暑さにも負けることなく、約3週間の運動会練習をよく頑張りました。今年は特に両団とも応援合戦に力が入りました。赤組・白組の応援団長（今年は、どちらも女子の団長さんでした）の声かけのもと、朝は応援団の自主練習、昼休みはそれぞれの組の児童たちも参加しての応援練習と、創意工夫しながらみんなで協力して練習を進めている姿が印象的でした。団長さんたちのリードのもと、昨年度に増してどちらの団も精一杯の大きな声で練習していました。



さて、運動会本番です。開会式では町長さんが御参加くださり、励ましの言葉をいただけると言うことで、急遽わたしの挨拶と町長さんのお言葉は、座って聞くことになりました。しかし、ぶっつけ本番だったにもかかわらず、児童達は集中してしっかり話を聞いていました。



そして、始まった運動会。今年はなぜか転ぶ児童が多かったですが、選手達も、それを応援する児童達も精一杯の自分の力を出して頑張っている姿がありました。集団演技は、高学年がソーラン節、低・中学年が国体ダンス（「きばいやんせ」）で、どちらも見応えのあるものでした。ソーラン節は練習時から筋肉痛の児童が続出するほど気合いが入っていましたし、低・中学年は、「きばいやんせ」を楽しくかけ声をかけたり、それぞれが自由に振り付けを考えてたりして踊るところがとてもかわいかったです。



そして、最後の閉会式。奇跡が起こりました。

なんと、同点で『引き分け』だったのです。どちらのチームも一生懸命だったので、わたしとしても、大変うれしく驚く結果でした。当日の児童達は、まさに『一生懸命はカッコいい』を体現してくれていました。自分たちのもてる力を精一杯出し、一生懸命競技に応援に頑張ってくれた児童達に感動をたくさんもらった一日でした。



応援に来てくださったたくさんの皆様にもお礼申し上げます。

〈ながしま造形美術展作品制作〉

現在、久しぶりの開催となる「ながしま造形美術展」の作品を作っています。城川内小学校からは、児童の作品とPTAの作品の2点を展示いたします。11日（水）に作品を運搬するため、最後の仕上げに取り組んでいます。児童の作品は、海のお魚たちが楽しく遊んでいる様子を表しています。ながしま造形美術展は、14日（土）から開催となりますので、ぜひ会場に御覧にいらしてください。



〈長島町作文審査会〉

夏休みに児童が取り組んだ作文の審査会が行われました。その結果をお知らせいたします。

- 【特選】・・・ 5年 Y A
4年 S R
2年 O F
- 【入選】・・・ 6年 S R
3年 S T
1年 O U

〈第60回記念南日本硬筆展〉

南日本硬筆展に出品し、たくさんの賞をいただきました。推薦を受賞した児童をお知らせいたします。

- 【推薦】・・・ 6年 M U
5年 M E
5年 F K
4年 M T
4年 S R

〈じゃがいもの植え（3・4年生）〉

総合的な学習の時間に、3・4年生はじゃがいもの植えを行いました。今年も環境事業部の保護者がお手伝いくださいました。夏休みの奉仕作業で、いも畑の草を刈ってくださったので、当日はきれいな畑で植えることができました。早く大きくなってほしいです。



〈金管バンド訪問演奏〉

夏休み期間中に、城川内小学校金管バンドは「汐見地区夏祭り」と「まこと保育園」に演奏に行きました。次は「長島町文化祭」、鹿児島市で行われる「県小学生バンド演奏会」、諸浦の薄井漁港で開催される「長島おさかな祭り」、「達者の家いろどり」で演奏いたします。



〈10月・11月の主な行事予定〉

※変更になる場合もあります

- 【10月】
- 2日(月) 身体計測、視力検査
- 5日(木) 町小学校陸上記録会(高学年)
- 6日(金) 町小学校陸上記録会予備日
- 11日(水) 造形展作品搬入(児童作品・PTA作品)
- 14日(土) 土曜授業
- 18日(水) ドリーム・スクール・キャラバン(高学年)
- 19日(木) 認定こども園さすえとの交流(2年生)
- 23日(月) 不審者対応避難訓練
- 26日(木) 長島中校区小中連携研修会(城川内小)
- 26日(木) 出水特別支援学校居住地交流(3年生)

- 【11月】
- 1日(水)～7日(火) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
- 1日(水) 長島検定
- 9日(木) 歯科指導、租税教室(6年)
- 10日(金) 家庭教育学級(給食試食会)
- 11日(土) 学習発表会(土曜授業)
- 親子レクリエーション



※ 毎日「城川内小学校ブログ(CANPAN)」を更新し、子どもたちの学校での様子をお知らせしています。運動会の様子もたくさん掲載していますので、ぜひご覧ください。